
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

2012201220122012 年年年年 6666 月月月月 26262626 日日日日((((火火火火))))    第第第第 1111303030309999 回回回回 ( ( ( (本年度本年度本年度本年度 44447777 回回回回) ) ) ) 例会例会例会例会    

● 点 鐘  野澤 幸弘 会⻑ 
● ロータリーソング  奉仕の理想 
● 四 つ の テ ス ト  小島 敦 君 
● お 客 様 紹 介  周さんご夫妻 

野澤 幸弘 会長 

Weekly Report 

 会 長 挨 拶 

ニコニコニコニコニコニコニコニコ BOX BOX BOX BOX ――――    木村木村木村木村    武美武美武美武美    委員長委員長委員長委員長    

野澤君野澤君野澤君野澤君：一年間本当にお世話になりました。笹内さんありが
とうございました。 
野口君野口君野口君野口君：会⻑一年間おつかれさまでした。皆様つたない幹事
でしたが、ありがとうございました。 
大竹君大竹君大竹君大竹君：野澤会⻑、一年間大変お疲れさまでした。笹内さん
ありがとうございました。 
湯田湯田湯田湯田((((一一一一))))君君君君：野澤会⻑一年間おつかれさまでした。あまり出
席できなく申し訳ございませんでした。今後もよろしくお願
い致します。 
平出君、大塚君、渡部君平出君、大塚君、渡部君平出君、大塚君、渡部君平出君、大塚君、渡部君：こんばんは。お世話になります。
野澤会⻑・野口幹事役員のもとでご苦労様でした。笹内さん
⻑い間ありがとうございました。今後のご活躍お祈り致しま
す。 
山内君山内君山内君山内君：野澤会⻑一年間御苦労さまでした。今後は、クラブ
の指導をお願いします。野口幹事一年間ご苦労様でした。あ
すのクラブリーダーとして頑張ってください。 
松川君松川君松川君松川君：最終例会欠席になり、申し訳ございません。野澤会
⻑、野口幹事壱年間ご苦労様でした。⼜、笹内さん⻑い間お
つかれさまでした。 
岡本君、田中君、木村岡本君、田中君、木村岡本君、田中君、木村岡本君、田中君、木村((((剛剛剛剛))))君、山田君、山口君君、山田君、山口君君、山田君、山口君君、山田君、山口君： 
野澤会⻑、野口幹事、一年間お疲れさまでした。 

会⻑／野澤幸弘会⻑／野澤幸弘会⻑／野澤幸弘会⻑／野澤幸弘    幹事／野口雄介幹事／野口雄介幹事／野口雄介幹事／野口雄介    
広報委員会／若林俊彦・山田哲史広報委員会／若林俊彦・山田哲史広報委員会／若林俊彦・山田哲史広報委員会／若林俊彦・山田哲史    
 
例会日／火曜日 12:30〜13:30 
例会場／会津若松駅前 会津迎賓館 
    tel.0242(25)3311 
事務所／会津若松市追手町 3-24 
    tel.0242(29)5866 
    fax.0242(38)2895 
URL http://www.aizujonan-rc.com 

 
 
● 新旧理事役員御挨拶・引継ぎ 

● 会⻑・幹事・ＳＡＡ・バッジ・タスキ引継ぎ 
● ⿊澤功会員より会⻑へ書贈呈 
● クラブ１００％以上出席者表彰 
  野澤君、野口君、⿊澤君、小野木君、手代木君 
  湯田(和)君、若林君、岡本君、大塚君、小川君 
  猪俣君 

 
 
出席 ３４名 欠席 ０名 出席率 １００％ 
前回出席率訂正 ９１．４７％ 

出席委員会報告出席委員会報告出席委員会報告出席委員会報告    ――――    大塚大塚大塚大塚    修一修一修一修一    委員長委員長委員長委員長    

本日のプログラム本日のプログラム本日のプログラム本日のプログラム    

 本日のお客様は周エイケイさんご夫妻です。 
 今年一年皆様のご協⼒を得ましたことを感謝申し上げます。今から一年ちょっと前に会⻑をやってほしい 
と言われた時に、私よりもよくクラブを知っている先輩が言われるのだからそのような事情なのだなと、四の五の言うこと
なくお受けしました。経験のない私ですので、ロータリーを知らないのに会⻑をやるのかと言われても仕方ないですが、何
とか頑張らないといけないと思いやってきました。経験がないので頼りとなるのは、ロータリーの本質はこうではないのか
という勘と、定款と細則、パスト会⻑の皆さんのアドバイスでした。 
 大塚会⻑が大活躍された後でプレッシャーが大きかったですが、会員の皆さんのバランスも良くなり一つになってきたの
で発展の土台はできたと思います。大竹会⻑という素晴らしい会⻑にバトンタッチできるのは嬉しい限りです。大竹会⻑を
支えて頑張っていきたいと思います。今年一年お世話になりました。ありがとうございました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

アアアア    ルルルル    ババババ    ムムムム    

 

笹内さん⻑年ありがとうございました！ 
 

小椋君小椋君小椋君小椋君：野澤年度に敬意と感謝を申し上げます。梨ちゃんご
苦労様でした。 
⿊澤君⿊澤君⿊澤君⿊澤君：会⻑、幹事さんこの一年間大変お世話様でした。本
年度は、特に素晴らしい会⻑さんでした。ありがとうござい
ました。 
若林君若林君若林君若林君：野澤会⻑、野口幹事一年間大変ごくろうさまでした。
笹内事務員２７年もの⻑期間、ロータリー事務局員として大
変御苦労さまでした。ありがとう。退職してもいつまでもお
元気で。⼜、どこかでお逢いしましょう。 
雪野君雪野君雪野君雪野君：お世話になります。 
小川君：小川君：小川君：小川君：笹内さん、一年あまりの短い間でしたが、大変お世
話になりました。ありがとうございました。 

鈴木君鈴木君鈴木君鈴木君：仕事の都合で遅刻して申し訳ありません。野澤会⻑、
一年間大変お世話になりました。出席率が悪くご迷惑をお掛
けしましたが毎回、会⻑挨拶を楽しみに参加してました。 
笹内さん、短い期間でしたが大変お世話になりました。笹内
さんとは興福寺の話で盛り上がり楽しかったです。何か機会
ありましたらお誘いします。 
追伸：昨日話してました阿修羅のフィギュアですが興福寺の
執事さんから頂ける事になりました。 
笹内さん笹内さん笹内さん笹内さん：会津若松城南ＲＣの皆々様へ感謝をこめて！！ 

野澤会⻑より最後のご挨拶。 野口幹事「一年間お世話になりました」 
大塚出席委員⻑より嬉しい報告。  
本日は何と出席率 100%です＾＾ 

野澤会⻑より大竹新会⻑へ 
バッチの交換 

野口幹事より小島新幹事へ 
バッチの交換 

岡本 SAA より大塚新 SAA へ 
タスキの交換 

2011 年〜2012 年度の皆出席 100%
の表彰です☆ 

理事・役員の皆様お疲れ様で御座いま
した。 一年間ありがとうございまし
た！ 

新理事・役員の皆様、一年間宜しくお
願い致します。 

「浩然之氣」野澤会⻑お疲れ様で御座いました。 
また、⿊澤パスト会⻑毎年ありがとうございます。 


